



Rencontre du président du DREE avec l'ambassadeur d'Éthiopie en Russie

Le 29 octobre 2020, au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE, a reçu l'ambassadeur de la République démocratique fédérative d'Éthiopie en Fédération de Russie, Alemayehu Tegenu Aargau.

L'entretien a porté sur la situation en Éthiopie où, depuis un an, des extrémistes s'attaquent à des églises, au clergé et aux fidèles de l'Église éthiopienne.

Il a aussi été question du développement de la coopération entre l'Église orthodoxe russe et l'Ambassade d'Éthiopie en Russie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45310/>